

FÜR DIE PRESSE

Ein Arresthaus für Auernheim

Die Sparkassen-Bürger-Stiftung unterstützte die
Bürgerinitiative Auernheim mit 2.000 Euro für das
5 Arresthaus Auernheim.

Heidenheim, 27.02.2020

Die Bürgerinitiative Auernheim, die sich aus ehrenamtlichen
10 Bürgerinnen und Bürgern sowie Vertretern der Zukunftswerkstatt
und des Ortschaftsrats zusammensetzt, erhält mit dem
Arresthaus einen Teil der Geschichte der vergangenen
Jahrzehnte und macht Geschichte erlebbar. Nach Fertigstellung
des Arresthauses sollen zum Beispiel Schulklassen die
15 Möglichkeit erhalten, das Arresthaus zu besichtigen und etwas
über die Geschichte zu erfahren.

„Geschichte wird hier für Jung und Alt erlebbar. Dieses Projekt
unterstützen wir gerne“, so Landrat Peter Polta, Vorsitzender des
20 Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung, und Dieter Steck,
Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim und
Mitglied des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

1

FÜR DIE PRESSE



25

Foto: KSK Heidenheim

BU v.l.: Landrat Peter Polta, Vorsitzender des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung, Holger Strauß (stv. Ortsvorsteher Auernheim), Patrick Zembrod, Anja Bolsinger (beide Zukunftswerkstatt), Wolfgang Bernhard (Ortsvorsteher Auernheim) und Dieter Steck, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse Heidenheim und Mitglied des Vorstands der Sparkassen-Bürger-Stiftung.

30

2